



**Bonjour à tous : je vous rappelle mon précédent message de lancement un peu réactualisé**  
« J'espère que vous et vos proches allez bien en ces temps difficiles de confinement qui va se prolonger...

Certes, la Bretagne est, pour le moment, relativement épargnée et de belles initiatives d'organisation de la vie fleurissent dans les journaux. Je propose, pour diversifier un peu votre temps, si vous le souhaitez, de communiquer entre nous sur l'actu et initiatives originales de solidarité de votre Ville ou commune : circuits courts/ la filière pêche/ les liens/l'aides aux personnes âgées / la culture/Education ou dessins enfants et cela dans l'humour et le rire... Pour ma part, je commence par vous proposer une découverte artistique à travers ce petit journal que je viens de réaliser. Il est l'expression du travail de nos groupes de peintres et sculpteurs lors

de notre récente exposition en hommage à notre animateur. Bien amicalement, Louis »

**C'est un début, voici donc un premier retour des messages reçus : Continuons durant le confinement !**

## Quelques repères associés aux messages



Lettre de la fondation Schuman proposée par Juliette (en annexe)



Chantal à Ouagadougou



La maison de l'animateur de peinture sculpture St M, coup de Cœur de Yves Briex



Astérix et Obélix se mobilisent et préparent la potion magique !

Et des messages en annexe

### Marie-France DOURDAIN-Référent Pays de Loire

Bonjour Louis et merci pour ces belles photos qui permettent de rendre hommage à Roland.. que je ne connais pas mais semble être de ces êtres qui partagent, sans compter, leurs émotions et leur talent pour rendre ce monde un petit peu plus beau à chaque fois....

Bravo pour ton petit journal.... c'est toujours du boulot !

Pour moi, en ce moment, c'est le jardin qui m'a occupée en ce début de confinement... Si le temps se dégrade, je reviendrai à... l'aquarelle....

Prenez bien soin de vous...Bien amicalement, Marie-France

### Yves BRIEX- Président National

Bonjour Louis, Merci Louis, la démarche de ce passeur d'émotion me paraît fort enrichissante et passionnante. On a envie d'aller plus loin et nous aussi de s'essayer à des sculptures sur bois.

En plus la LARRONIERE, la maison de Roland, a un charme fou. On a vraiment envie d'y séjourner ou du moins d'y passer.

A l'automne, si le coronavirus est derrière nous, une petite sortie lors de l'exposition pourrait être sympa. Tu pourrais également nous faire un petit article pour CONTACTS, ou encore, si la Larronière est ouverte aux promeneurs ANR de passage, faire une fiche pour notre "Petit Furet".

Encore merci à toi pour ce moment de partage artistique. Bien amicalement Yves

### Chantal PLU

Merci Louis pour ce partage. Je vous souhaite à tous de vivre le mieux possible ce confinement.

J'en profite pour te transmettre quelques souvenirs de mission de Ouaga, en janvier passé.

Chantal

### Juliette SOULABAILLE (3 messages dont celui-ci)

Merci Louis pour cette initiative....je participe !! et t'envoie mon clin d'oeil en ce printemps pas ordinaire... initiative super également : Monty Tadier, le président du parlement francophone de Jersey (musicien presque professionnel) enregistre un morceau chaque jour afin d'égayer ce confinement surtout pour les plus en difficulté, sur Facebook.

Ce matin, récolte de bettes et au fourneau !!! bonne journée à tous Juliette

### François BERTHOU

Bonjour Louis, Je vais bien, je te remercie, malgré la situation complexe qui nous oblige à être bloqués chez nous ; mais il n'y a pas d'autre solution pour arrêter ou ralentir le virus.

En ce qui concerne mon activité professionnelle elle est bien sûr en stand by : Notamment, qualification de soudeurs et certification en entreprise ; mission à l'étranger en attente pour le Togo et par le biais d'AGIR abcd vers le kenia

Voilà la situation à ce jour, porte toi bien ainsi que toute la famille et à bientôt quand tout sera rentré dans l'ordre. Bien amicalement François Berthou